
中国侵略戦争のための司令部「地下化」反対！

航空自衛隊入間基地抗議デモ＆申し入れ行動

午前１１時 西武池袋線「入間市」駅南口集合

→抗議デモ→入間基地正門にて申し入れ

第３７回憲法 Café

全学連委員長・矢嶋尋さんのお話とトーク

「沖縄を再び戦場にするな！

戦争同盟＝日米安保を粉砕しよう」（仮）

午後１時 30分 浦和コミュニティーセンター

第３集会室（ＪＲ浦和駅東口 浦和パルコ上10階）

映像「沖縄闘争の歴史―そして新たな戦争情勢の中で」

改憲・戦争阻止!大行進埼玉
呼びかけ人 高木美佐子(長崎被爆者・すべての原発今すぐなくそう全国会議(NAZEN)埼玉代表)/

皆川学(元 NHK 労働者)/堀江淳一(元自治労埼玉県本部書記長)/鈴木喜平(国鉄高崎動力車連帯労働組合委員

長)/田畑典保(一般合同労組さいたまユニオン委員長)

メールアドレス:saitamahansen@gmail.com X アカウント@saitamahansen 大行進埼玉ブログ→

入間基地は 17 個部隊、約４３００人を有する航空自衛

隊最大の基地であり、中部方面隊司令部があります。入

間を含む全ての空自司令部（青森・三沢、福岡・春日、

那覇）を中国侵略戦争に向け「地下化」することが予算

化されています。実際に攻撃されること、戦場になるこ

とが前提となっているのです。 反対の声をあげよう！

矢嶋 尋（やじま ひろ）さん

２０１８年に学習院大学に入学、２０年秋から活動を始め、

２４年９月に全学連委員長に就任。


